



明星

「であい ふれあい そして未来へ」～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

【5・6年総合】炭の販売が始まりました

11月から地域の方々にお世話になりながら、炭の学習を進めてきました。1月に最終の炭を焼き終わり、50箱準備ができました。当初、2月6日(日)の明星祭で、子どもたちが販売をする予定でしたが、今年度もコロナのため中止となり、炭のお店を開くことはできませんでした。そのため学校で販売しますので、希望される方は必ず学校へご連絡ください。

炭は、1箱6キログラム入り、1,000円です。



【同時配信接続テスト】ご協力いただきありがとうございました

8日(火)18時からと18時30分に、接続テストを行いました。

今回より Google Classroom で入室しました。

どの子どもたちも学校で学習したとおり、混乱もなく接続することができました。保護者の皆様には、お子様の接続テストを見守っていただき、ありがとうございました。これからも、タブレット端末を効果的に活用しながら、子どもたちの学力の定着を図っていきたいと思います。



【1・2年生活】おかあさんのおなかのひみつから学んだこと

昨日、せいかつで1・2年生が「命の学習」をしていました。自分がどのように生まれてきたのか、おなかの中にいたときの様子など、子どもたちは家族に聞き取りをして、自分の今までの命の歩みを知りました。自分のまわりのすべてに感謝して、命を大切に思える人に成長してほしいと思います。

3限目の授業の最後に先生が、コロナウィルスでいろいろな制限や我慢をすることもあるが、相手を思う優しい心と思いやりの心をもって行動することを心にとめて、育ててもらった命



を大切にしようという話をしてくださいました。

亀山市内においても感染は広がりつつあり、いつ誰が新型コロナウイルスに感染しても不思議ではありません。健康に不安がある場合に安心して欠席ができるように、また、感染者やその家族に対する偏見や差別、誹謗中傷など、人権侵害に及ぶことがないように、引き続きご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

2月11日（金）～17日（木）すくすくチャレンジに挑戦します

3学期も亀山中学校のテスト期間に合わせて、すくすくチャレンジを行います。1週間分のワークシートをクリアファイルに入れて配付しましたので、「ノーゲーム・テレビ1時間まで、あわせて1日2時間まで」「9時になったら、ゲームやテレビなど全部消す」「読書を楽しむ」など、家族でコミュニケーションをとる時間を大切に自分の健康に努めましょう。ご家族の皆様も、この7日間は、ゲームやテレビを見る時間を減らして、家族との会話を大切にしてみてください。なお、このワークシートは毎日ご家庭で取り組んだ結果を記入する欄があります。クリアファイルに入れて、毎日学校へ持たせてください。

◆お願い◆ 児童の出欠扱いについて

(1) 児童の風邪等の症状による出欠の扱いについて

- ・お子様本人に発熱や風邪症状がある場合は「出席停止」となり、登校はできません。できる限り早く医療機関に相談するか、医療機関を受診するようお願いいたします。お子様の様子について、学校へお知らせください。
- ・同居するご家族に発熱や風邪症状がある場合は、本人が健康の場合でも登校を控えるようにしてください。その場合も「出席停止」扱いとなりますのでご連絡ください。

(2) 児童や家族が感染したり、濃厚接触者に指定されたりした場合

- ・学校へ必ずご一報ください。
- ・児童が新型コロナウイルスに感染した場合は、保健所から登校可の指示があるまで「出席停止」になり、登校できません。
- ・児童が濃厚接触者に指定された場合は、PCR検査の結果に関わらず、保健所から登校可の指示があるまで「出席停止」になります。
- ・児童及びご家族が保健所や医師の指示等によりPCR検査を受けた場合は、結果が判明するまで、児童は「出席停止」になります。ご家族の感染であっても、学校へご連絡ください。

【土日祝日】学校への連絡方法について

コロナ対応につきまして、日々ご協力をいただきありがとうございます。引き続き、命を守る行動をお願いします。また、毎日の検温を行い、感染症を防ぐために「3密（密集・密接・密閉）」「手洗い・手指消毒」「こまめな換気」などに取り組んでいきましょう。

◆土日祝日に児童がPCR検査等の受検、あるいは濃厚接触者に特定された場合は、下記の連絡先へお電話をください。

○亀山市役所代表電話

0595-82-1111